

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Dieter Arnold AfD**

vom 10.11.2023

- mit Drucklegung -

Unterbringung von Migranten und Asylsuchenden in Sporthallen von Schulen

Vermeehrt wird in der Presse berichtet, dass Schulsporthallen als Unterkünfte für Migranten bzw. Asylsuchende zweckentfremdet werden. Der Schulsport sowie das Training von Sportvereinen leidet auf lange Sicht unter diesem Umstand und ist nicht hinnehmbar.

Ich frage die Staatsregierung:

1. Wie viele Sporthallen von Schulen oder auch Vereinen sind derzeit für die Unterbringung von Migranten bzw. Asylsuchenden zweckentfremdet (Bitte nach Regierungsbezirk aufschlüsseln)?
 1. Wie viele Personen sind in den unter Punkt 1.) genannten Hallen untergebracht ((Bitte nach Regierungsbezirk, Geschlecht und Herkunftsland aufschlüsseln)?
2. Wie viele der unter Punkt 1.) genannten Hallen werden derzeit für eine Unterbringung vorbereitet (Bitte nach Regierungsbezirk aufschlüsseln)?
 1. Wie viele Personen sollen in den unter Punkt 2.) genannten Hallen untergebracht werden ((Bitte nach Regierungsbezirk, Geschlecht und Herkunftsland aufschlüsseln)?
3. Welche Maßnahmen werden vonseiten der Staatsregierung getroffen, um den Schul- und Vereinssport zukünftig reibungslos und ohne Ausfälle aufrechterhalten zu können?
4. Sieht die Staatsregierung in der Unterbringung von Migranten bzw. Asylsuchenden eine mögliche Sicherheitsgefährdung von Schülern?
5. In welchem Umfang stehen den Kommunen Hotels oder ähnliche Unterkünfte als Notunterkunft zur Verfügung?
6. Wie viele Unterkünfte für Migranten bzw. Asylsuchende plant die Staatsregierung in den kommenden fünf Jahren neu zu errichten?